



Antequera, referente nacional en autismo

Centro de Innovación para la atención de personas con Trastorno del Espectro Autista (CITEA) inicia su andadura en el complejo La Vega de Antequera de la mano de la Fundación EDAU



[Descargar imagen](#)

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, el presidente de la Diputación de Málaga, Francisco Salado, el delegado Territorial de Economía, Hacienda, Fondos Europeos de la Junta de Andalucía en Málaga, Antonio García, y el presidente de la Fundación EDAU, Diego Vela, visitan las instalaciones del Centro de Innovación para la atención de personas con Trastorno del Espectro Autista (CITEA).

Los trabajos de adecuación contarán con una inversión de 1,2 millones de euros, con tres

ámbitos de actuación: social, educativo y laboral. El complejo cuenta con un jardín de 19.710 metros cuadrados, 2.165 m² del edificio principal y 289 m² de la edificación anexa.

El alcalde señala que "Antequera da un paso histórico en favor de familias y usuarios. Ponemos en marcha uno de los proyectos más importantes de la última década".

Por su parte, el presidente del ente provincial, Francisco Salado, explica que este espacio se convertirá en un referente nacional y será "un laboratorio de ideas que permitirá probar, evaluar y escalar nuevas formas de atender, acompañar y mejorar la vida de las personas con TEA"

Este centro será también un lugar dedicado a la empleabilidad, a la búsqueda de nuevas formas de atención, al desarrollo de proyectos piloto que ayuden no sólo en la detección, sino también en la generación de nuevos recursos para estas personas.

Diego Vela, presidente de la Fundación EDAU, concluye que CITEA "era un sueño para todas las familias", especialmente para los de personas adultas que no contaban con recursos especializados, y para los que tienen más necesidades de apoyo.

